

SKRIPSI

JURNALISME PERANG

**(Analisis Framing Agresi Militer Israel ke Gaza pada Media CNNIndonesia.com dan
VOAIndonesia.com Edisi 1-7 November 2023)**

Oleh:

Nama: Wahyu Purwanto

NIM: 20201700411041

Dosen Pembimbing:

**Puji Laksono, M.Si
NIY.2015.01.051**



PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM

FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN

UNIVERSITAS KH ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023/2024



ABSTRAK

Purwanto, Wahyu. 2024. JURNALISME PERANG (Analisis Framing Agresi Militer Israel ke Gaza pada Media CNNIndonesia.com dan VOAIndonesia.com Edisi 1-7 November 2023). Skripsi. Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ushuluddin Universitas KH. Abdul Chalim. Pembimbing: Puji Laksono, S.Sos., M.Si.

Laporan CNNIndonesia.com mengenai agresi militer Israel ke Gaza antara 1 hingga 7 November 2023 menyoroti eskalasi kekerasan di wilayah tersebut. Israel melancarkan serangkaian serangan udara yang menargetkan kelompok militan Hamas setelah adanya serangan roket dari Gaza. Konflik ini menyebabkan ratusan korban jiwa dan cedera, sebagian besar di antaranya adalah warga sipil, termasuk perempuan dan anak-anak. PBB dan berbagai organisasi internasional menyerukan gencatan senjata dan mendesak kedua belah pihak untuk menahan diri dan mencari solusi damai. Pemerintah Indonesia juga mengecam keras tindakan kekerasan ini dan menyerukan dukungan internasional untuk menghentikan konflik.

VOAIndonesia.com melaporkan bahwa agresi militer Israel ke Gaza pada awal November 2023 memicu krisis kemanusiaan yang parah. Serangan Israel menargetkan infrastruktur vital, termasuk rumah sakit dan sekolah, yang memperburuk situasi kemanusiaan di Gaza yang sudah sulit. Laporan ini juga mencatat adanya peningkatan ketegangan di Tepi Barat serta seruan internasional untuk intervensi guna mencegah eskalasi lebih lanjut. Para pejabat Hamas memperingatkan bahwa tindakan militer Israel hanya akan meningkatkan perlawanan dari kelompok-kelompok militan di Gaza.

Dalam kedua laporan tersebut, ada penekanan pada dampak signifikan terhadap warga sipil dan pentingnya upaya diplomatik untuk mengakhiri kekerasan yang terus berlanjut. Kedua media juga menyoroti reaksi dari komunitas internasional dan berbagai organisasi kemanusiaan yang menyerukan perdamaian dan penghentian segera tindakan militer di kawasan tersebut.

Kata Kunci: Analisis Framing Pemberitaan, Agresi Militer Israel ke Gaza, Media Online, CNNIndonesia.com dan VOAIndonesia.com.

ABSTRACT

Purwanto,Wahyu. 2024. JOURNALISM OF WAR (Framing Analysis of Israeli Military Aggression against Gaza in the CNNIndonesia.com and VOAIndonesia.com November 1-7, 2023 Edition). Thesis. Islamic Communication and Broadcasting Study Program, Faculty of Dakwah and Ushuluddin, KH Abdul Chalim University. Advisor: Puji Laksono, S.Sos., M.Si.

CNNIndonesia.com's report on Israel's military aggression into Gaza between November 1 and 7, 2023 highlights the escalation of violence in the region. Israel launched a series of airstrikes targeting Hamas militants following rocket attacks from Gaza. The conflict caused hundreds of deaths and injuries, most of them civilians, including women and children. The UN and various international organizations have called for a ceasefire and urged both sides to exercise restraint and seek a peaceful solution. The Indonesian government also strongly condemned this act of violence and called for international support to stop the conflict.

VOAIndonesia.com reported that Israel's military aggression against Gaza in early November 2023 triggered a severe humanitarian crisis. Israel's attacks targeted vital infrastructure, including hospitals and schools, worsening the already difficult humanitarian situation in Gaza. The report also noted an increase in tensions in the West Bank as well as international calls for intervention to prevent further escalation. Hamas officials warned that Israeli military action would only increase resistance from militant groups in Gaza.

In both reports, there was an emphasis on the significant impact on civilians and the importance of diplomatic efforts to end the ongoing violence. Both media outlets also highlighted reactions from the international community and humanitarian organizations calling for peace and an immediate halt to military action in the region.

مستخلص البحث

بوروانتو، واهيو. 0202. صحافة الحرب (تحليل تأطيري للعدوان العسكري الإسرائيلي على غزة في الإصدارين الإعلاميين CNNIndonesia.com و 1-7 VOAIndonesia.com نوفمبر/تشرين الثاني 0202). الأطروحة. برنامج دراسة الاتصال الإسلامي والإذاعة، كلية الدعوة وأصول الدين، جامعة الملك عبد الحليم. المشرف: بوجي لأكسونو، س.سوس، م.س.

يسلط تقرير موقع CNNIndonesia.com حول العدوان العسكري الإسرائيلي على غزة في الفترة ما بين 1 و7 نوفمبر/تشرين الثاني 0202 الضوء على تصاعد العنف في المنطقة. شنت إسرائيل سلسلة من الغارات الجوية التي استهدفت مقاتلي حماس في أعقاب الهجمات الصاروخية من غزة. وقد تسبب الصراع في سقوط مئات القتلى والجرحى، العديد منهم من المدنيين، بمن فيهم النساء والأطفال. وقد دعت الأمم المتحدة والعديد من المنظمات الدولية إلى وقف إطلاق النار وحث كلا الطرفين على ضبط النفس والسعي إلى حل سلمي. كما أدانت الحكومة الإندونيسية بشدة أعمال العنف هذه ودعت إلى تقديم الدعم الدولي لوقف النزاع.

ذكر موقع VOAIndonesia.com أن العدوان العسكري الإسرائيلي على غزة في أوائل نوفمبر 0202 تسبب في أزمة إنسانية حادة. واستهدفت الهجمات الإسرائيلية البنية التحتية الحيوية، بما في ذلك المستشفيات والمدارس، مما أدى إلى تفاقم الوضع الإنساني الصعب أصلاً في غزة. كما أشار التقرير إلى زيادة التوترات في الضفة الغربية والدعوات الدولية للتدخل لمنع المزيد من التصعيد. وحذر مسؤولو حماس من أن العمل العسكري الإسرائيلي لن يؤدي إلا إلى زيادة مقاومة الجماعات المسلحة في غزة.

وفي كلا التقريرين، كان هناك تركيز على التأثير الكبير على المدنيين وأهمية الجهود الدبلوماسية لإنهاء العنف المستمر. كما أبرزت الوسيلتان الإعلاميتان رد فعل المجتمع الدولي والمنظمات الإنسانية التي تدعو إلى السلام والوقف الفوري لأعمال العسكرية في المنطقة.

كلمات مفتاحية: تحليل التأطير، العدوان العسكري الإسرائيلي على غزة، وسائل الإعلام الإلكترونية،

CNNIndonesia.com و VOAIndonesia.com.

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto